

Cayenne, mercredi 19 juillet 2017

## OPERATION SENTINELLE EN GUYANE

En réponse à la persistance d'une menace terroriste sur l'ensemble du territoire national, le préfet de la région Guyane a sollicité les forces armées en Guyane (FAG) pour renforcer, durant les vacances estivales, la Police aux Frontières (PAF) dans sa mission de sécurisation de l'aéroport Félix Eboué lors des périodes de forte affluence.

Dans le but de contribuer à l'action de l'Etat dans le domaine de la lutte antiterroriste, opérant sous le contrôle opérationnel du général Pierre-Jean DUPONT, les militaires des forces armées en Guyane vont appuyer la PAF dans la mission de surveillance et d'observation de l'aéroport Felix Eboué à compter 19 juillet 2017.

Qu'il s'agisse d'opérations extérieures ou d'opérations intérieures, les militaires engagés ont un seul objectif : assurer la protection de la France et des Français en tout lieu et tout temps.

Engagées quotidiennement dans le cadre d'activités permanentes de protection du département guyanais (surveillance des approches maritimes et aériennes, lutte contre l'orpaillage et la pêche illégal, les trafics, etc...) les forces armées en Guyane (FAG), à l'instar de ce qu'elle fait sur l'ensemble du territoire national et sur demande de la Préfecture de la région Guyane répondront présent à cette nouvelle sollicitation pour la sécurité des Guyanais.

## En complément :

L'opération SENTINELLE n'est pas une mission de maintien de l'ordre, cette mission est confiée sur le sol français aux forces de sécurité intérieures (gendarmerie, police, douane)

Les buts de la mission SENTINELLE sont les suivants :

- participer à une mission de surveillance ;
- appuyer les forces de sécurité intérieures (FSI).
- manifester une présence dissuasive ;
- rassurer et protéger la population ;

Cet engagement s'ajoute à celui des 300 militaires engagés en forêt dans la lutte contre l'orpaillage illégal.